

# よかっぺ通信

第50号  
2024年5月28日  
発行

地域むすび隊

人と人がつながり、ふれあいの中で暮らしやすいさくら市をめざして！



～支え合いの種まき～



## 令和6年度第2回地域むすび隊定例会を開催！

早いもので、梅雨を迎える季節となってきましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

さて、5月18日は、第2回目の定例会、5月26日は氏家児童センター祭りに参加していただき、お忙しい中、誠にありがとうございました。今後も皆さんと楽しく実のある活動になるように、無理なくすすめていければ幸いです。よろしくお願ひします。



定例会の様子

### 第3回地域むすび隊定例会

- 日 時 令和6年6月22日(土) 10:00～11:30(小雨決行)
- 会 場 ゆうゆうパーク 駐車場(管理事務所があるところ)  
中央の階段付近へ集合☛10:00
- 内 容 ウォーキングイベントの現地下見活動  
筆記用具(熱中症予防のため、帽子や水分もお持ちください。)
- その他 荒天で中止の場合は、6月21日の夕方ラインで連絡(ライン登録をされてない方には☎にて連絡します)

なお中止の時は、定例会を実施 ☛喜連川公民館 1階 団体事務室(10:00～)



### お知らせ

- ❖6月5日(水) 13:30～高根沢町第2層協議体「ボッチャ大会」の見学研修
- ❖6月25日(火) 16:00～17:00  
喜連川児童センターで小学生との交流活動
- ❖7月31日(水) 9:00～15:00  
むすび隊地域視察研修(市バス使用)  
(昼食代・ブルーベリー代が各自必要です)

希望者は、  
5月末まで  
に高齢課へ



今年度も「無理なく楽しく」をモットーに、まずは自分たちがやってみたいと思うことに一歩一歩、挑戦していきましょう。

❖5月26日(土) 9:00～12:30  
氏家児童センター祭りへのご協力大変ありがとうございました。また一つ地域づくりの種まきができたと思います。

<m( )m>

## 令和6年度 第2回地域むすび隊定例会報告

1 日時：令和6年5月18日（土）10:00～11:30 場所：喜連川公民館 団体事務室)

2 参加者：むすび隊（石川、伊藤、小林、金岩、見目、笹沼、津浦、手塚(美)  
戸村、仲根、成毛、野澤、肥後、吉澤 計14名)  
職員（鈴木係長、佐藤、菅間、塙、手塚 計5名） 合計19名

### 3 内容

(1) 開会 挨拶：地域包括ケア推進係 係長 鈴木 麻由氏

(2) 振り返りと連絡

- ・前回の定例会の報告（資料は次第の用紙の裏面）
- ・市内視察研修時期及び場所（案）資料を配布、回覧にて参加希望者を確認した。  
⇒参加申し込み期限は5月末日まで、希望者は高齢課へ連絡してもらう。  
今日の欠席者には、後日よかって通信等でお知らせする。
- ・氏家児童センターまつりについて（参加協力希望者受付簿に記入）
- ・喜連川児童センター6月の活動協力について(6/25(火) 16時～17時輪投げその他)
- ・むすび隊メンバーの出前講座時の保険について（佐藤）

(3) むすび隊主催のウォーキングイベントについて話し合い（10:15～）

（決定事項）

①場所：勝山城のもみじ鑑賞を中心に歩くコース（ゆうゆうパークから出発）

（さくら市総合公園の案は次回以降の候補地として考えていく）

②時期：11月30日（土）大まかな時間10:00～11:30くらい

③内容：ウォーキングと交流を合わせて実施

- ・交流の具体的な内容は各自で考えておく、また、下見の時に検討し、できたらお試しもやってみるようにしたい。（どの場所で どんなことを、何人くらいで、）
- ・飲食物は各自が持参（飲み物、おやつ、おにぎり等の軽食）
- ・正確な活動時間は活動内容等より今後、決定する。

④下見：次回定例会予定日 6月22日（土）10:00～11:30

ゆうゆうパーク管理事務所そばの駐車場へ集合（中央の階段付近へ集まる）

※雨天時は喜連川公民館で定例会実施。

その場合は下見を翌週の6月29日（土）に実施予定。

【その他事務局より】

6月25日の喜連川児童センターへの出前講座参加希望者の人数調整を行った。

高根沢町第2層協議体開催の「ボッチャ大会」参加希望者にチラシを配布した。

(4) 閉会 解散後

「ウィズまごダンス」を有志（氏家児童センターまつり参加協力者）で練習を行った。

2回ほど楽しく踊って終了。



## 地域づくり情報コーナー

～むすび隊の皆さまも情報をぜひお寄せください<m(\_\_)m>～

### ☆今回は近隣の市町の活動を紹介します☆



- ❖矢板市の第2層協議体では、今年度、地域のお宝探しをしていくということで、ゆくゆくは発表会を予定しているそうです。
- ❖高根沢町の第2層協議体では、6月に地域のサロン活性化のため各サロンに参加者を募集して「ボッチャ大会」を開催します。